
Итоги визита депутатов Законодательного Собрания края в
СФУ

31 марта 2009 года депутаты Законодательного Собрания Красноярского края посетили
Сибирский федеральный университет.

Из краевого бюджета на развитие инфраструктуры СФУ в течение 2009—2011 гг. планируется
выделять по 1 миллиарду рублей в год, поэтому вопрос контроля за использованием средств для
краевых депутатов актуален. Депутаты побывали в Центре коллективного пользования приборами
СФУ, прошли по аудиториям вуза, осмотрели новый комплекс цифровой печати. По окончании
экскурсии прошло совещание, на котором обсудили ключевые проблемы реализации Программы
развития СФУ.

В ходе короткого брифинга для журналистов, который дали Председатель Законодательного
Собрания края Александр Усс и ректор Сибирского федерального университета Евгений Ваганов,
были затронуты вопросы «вырубки» Березовой рощи в связи со строительством СФУ. Александр
Викторович заверил, что все процедуры, связанные с внесением изменений в генеральный план
города прошли в строгом соответствии с законом. В свою очередь ректор СФУ Евгений Ваганов
подтвердил, что 230 га зеленых насаждений вырубать не планируется, наоборот, после того, как
территория Березовой рощи официально станет частью университетского кампуса, у вуза появится
возможность профинансировать программу спасения уникальной рощи, разработанную экологами и
ученными СФУ.

Управление общественных связей, 1 апреля 2009 г.
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